

ABSTRAK

Hendra Gunawan Nababan, NIM 3143331018, Studi tentang Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat Petani Padi di Desa Gempolan Kecamatan Sei Bamban Kabupaten Serdang Bedagai. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pendapatan masyarakat petani padi di Desa Gempolan Kecamatan Sei Bamban Kabupaten Serdang Bedagai (2) Tingkat pendidikan anak petani padi di Desa Gempolan Kecamatan Sei Bamban Kabupaten Serdang Bedagai (3) Kondisi fisik rumah petani padi di Desa Gempolan Kecamatan Sei Bamban Kabupaten Serdang Bedagai.

Penelitian ini dilakukan di Desa Gempolan tahun 2019. Populasi dalam penelitian ini adalah petani padi di Desa Gempolan dengan jumlah 220 KK, dan yang menjadi sampel adalah 20% dari petani salak yaitu 44 KK. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan purposive sampling.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Pendapatan penduduk petani padi bila dikaitkan dengan UMK Serdang Bedagai sebagian besar (61%) memiliki pendapatan diatas UMK dan (39%) memiliki pendapatan di bawah UMK. Hal ini berarti pendapatan penduduk di Desa Gempolan Kecamatan Sei Bamban cukup dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.(2) Pendidikan anak petani padi di Desa Gempolan sebagian besar anak-anak masyarakat yang tinggal di Desa Gempolan adalah tingkat pendidikannya adalah SMA sebanyak (30%). Dapat dikatakan cukup baik dan bahkan ada juga yang sampai keperguruan tinggi sebanyak (9%). (3) Kondisi perumahan yang dimiliki petani padi di Desa Gempolan Kecamatan Sei Bamban pada umumnya adalah sudah baik karena dilihat dari kondisi jenis bangunan rumah yang sudah permanen sehingga dapat dikatakan perumahan yang mereka huni adalah bagus atau sudah memadai, fasilitas penerangan sudah sangat baik karena seluruhnya menggunakan jaringan listrik PLN sebagai sumber penerangan. Untuk air bersih di Desa Gempolan sudah tergolong bagus karena pada umumnya di Desa Gempolan ini memperoleh air bersih dari sumur sanyo dengan kualitas yang baik untuk kesehatan serta sudah memiliki tempat pembuangan tinja. Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa kondisi sosial ekonomi masyarakat petani padi di Desa Gempolan sudah tergolong baik, atau termasuk kedalam golongan tipe sejahtera yaitu keluarga yang mampu menempuh pendidikan secara layak, memiliki penghasilan tetap, sudah menaruh perhatian masalah kesehatan lingkungan, tidak rentan terhadap penyakit, mempunyai tempat tinggal dan tidak perlu mendapat bantuan sandang dan pangan.

THE
Character Building
UNIVERSITY